



DIJO QUE EN EL PAN NO HABRÁ REELECCIÓN



MISAEEL ZAVALA PAIS@ELHERALDODE MEXICO.COM

#JORGEROMERO

PLANTEAN PAUSA A LA ALIANZA CON EL PRI

El aspirante a la dirigencia del Partido Acción Nacional (PAN), Jorge Romero Herrera, planteó que es tiempo de hacer una pausa en la alianza con el Partido Revolucionario Institucional (PRI).

"Todo mi respeto para el PRI, y como lo he dicho, nosotros en el PAN estamos convencidos que a esa alianza quizá ya tenemos que hacer una pausa, ya tenemos que pensar en una pausa y repensarnos como PAN", dijo en entrevista con Mario Maldonado para Heraldo Televisión.

Además el también coordinador del albiazul en San Lázaro aseguró que en el PAN no harían una práctica como la avalada por el PRI para permitir la reelección de sus dirigencias. "Nosotros creemos en la renovación de ciclos y que cada elección es una especie de calificación", aseguró.

Por otra parte, aclaró que él no es el candidato de Marko Cortés para sucederlo en la presidencia del PAN, pues aseguró que hay tres panistas más que han levantado la mano para competir en la interna, y que en caso de que él llegara a la dirigencia, lo que haría sería escoger las batallas del PAN: "no estaría contrariando todo lo del Gobierno, el PAN tiene que instalar su propia agenda y dejar de girar en torno al gobierno" y regresar a las calles, en contacto con la gente.



FOTO: AZUL OLVERA

VOZ | El panista estuvo en entrevista con Heraldo Media Group.

ALZAN LA MANO

1 • La contienda interna por la presidencia del PAN es real, dijo.

CON QUIEN GANE

2 • Agregó que el partido quedará en buenas manos.